

„Mit 50 Euro um die Welt" Multimedia-Vortrag mit Christopher Schacht

15.08.2018 07:02

Christopher Schacht ist erst 19 Jahre alt, als er eine verrückte Idee in die Tat umsetzt. Mit 50 Euro in der Tasche reist er allein um die Welt. Nur mit Freundlichkeit, Flexibilität und Arbeitswillen ausgestattet, ohne Flugzeug, ohne Hotel, ohne Kreditkarte ist er vier Jahre unterwegs. Er hat 45 Länder bereist und 100.000 Kilometer zu Fuß, per Anhalter und Segelboot zurückgelegt.

In seinem Multimedia-Vortrag „Mit 50 Euro um die Welt" am Freitag, dem 14. September 2018 um 20.00 Uhr in der Gemeindebücherei gewährt der Weltenbummler faszinierende Einblicke in seine abenteuerliche Reise.

Christopher Schacht hatte vorgehabt, nach seinem Abitur Informatik zu studieren. Doch stattdessen brach er mit 19 Jahren zu einer Weltreise auf, von der er im September 2017 als "reicher" Mensch zurückkehrte. Denn die Begegnungen in den entlegensten Winkeln der Erde, die Bilder und Abenteuer sind unbezahlbar. Seine Einblicke findet man in keinem Reiseführer der Welt und sie wecken Lust, selbst einmal Neues zu wagen und Träume zu leben.

Eintritt: 10,00 €